



## Chronique du Sanctuaire

Mars, 1915.

*"Recueillez les miettes..."*

(St-Jean, V-12).



LES chroniques de mars et avril seront consacrées presque totalement au "Pont des Chapèlets". Notre prédécesseur a raconté en détail les origines du Sanctuaire; nous compléterons son travail en rappelant, cette année, le fait merveilleux, sinon miraculeux, qui, en 1879, le préserva d'une destruction complète.

Notre but, en cela, est double : exciter les âmes à une reconnaissance plus chaude et plus active envers Dieu et sa Sainte Mère, en cette deux centième année d'existence de notre chapelle vénérée, tout en les mettant en garde contre le danger des affirmations trop catégoriques pour ou contre ce qu'il pourrait y avoir eu d'intervention surnaturelle dans l'événement en question.

Consultation faite des documents, nous trouvons que tous les écrits parus jusqu'aujourd'hui sur le "Pont des Chape-